



دفتر مقام معظم رهبری

www.leader.ir

L'Ayatollah Khamenei fête de Ghadir - 18 /Dec/ 2008

A l'occasion de l'anniversaire de la fête de Ghadir, jour de la désignation de l'Imam Ali(as) au poste de successeur du Prophète, L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a reçu en audience des gens de différentes couches sociales.

L'Ayatollah Khamenei a insisté, lors de son discours, sur l'importance du gouvernement en islam et la définition du modèle du gouvernement islamique, qui sont les grandes leçons à tirer de l'événement de Ghadir.

Il a également ajouté que les chiites préserveront leurs croyances éclairées et documentées sur l'événement de Ghadir, mais ne permettront pas que cet événement devienne une cause de divergences dans le monde de l'islam.

Présentant ses félicitations à l'occasion de cette fête à tous les Iraniens et à toutes les nations musulmanes du monde, le Guide suprême a déclaré que la compréhension du message de Ghadir, était la base du mouvement de l'Umma islamique, dans la correcte direction.

« La question extrêmement importante de la présentation de la succession de l'Emir des croyants (as), par le vénéré Prophète (as), la dernière année de sa vie, montre l'importance de la question du gouvernement et l'union de la religion et de la politique en islam, c'est une grande leçon dont a fortement besoin de nos jours, la communauté islamique», a-t-il poursuivi.

L'autre leçon à tirer du grand événement de Ghadir, selon l'Ayatollah Khamenei, réside dans la présentation concrète d'un modèle de gouvernement islamique : « La désignation d'une personnalité comme l'Imam Ali (as) au poste de successeur du vénéré Prophète (as), montre que Ghadir n'est pas un simple élément de la mémoire historique des musulmans, mais un critère pour l'administration des sociétés islamiques et par extension, de toute la société humaine.

La soumission à la volonté divine, l'effort constant pour la cause de Dieu, le dévouement pour la défense de la vérité, la patience et la résistance face aux ennemis de Dieu, le mépris des richesses d'ici-bas, et le respect des opprimés et des démunis, font partie des qualités de l'Imam Ali(as) qui ont été citées par l'Ayatollah Khamenei qui a ajouté que l'événement de Ghadir nous enseignait que la direction des sociétés islamiques devait être aux mains de ceux qui considèrent l'Imam Ali(as) comme un modèle à imiter.

Le Guide suprême a également présenté l'Imam Ali (as) comme l'élève du Prophète (as) dans tous les domaines, et a déclaré que l'actuelle société humaine manquait fortement de politiciens comparables à celui que l'islam avait présenté, lors de l'événement de Ghadir.

Faisant allusion à l'interprétation différente des Chiites et des Sunnites sur la question de Ghadir, l'Ayatollah Khamenei a souligné que malgré les points de vue différents, le sunnisme et le chiisme étaient d'accord sur l'authenticité de ce fait historique ainsi que sur la grandeur de la personnalité de l'Imam Ali (as), et que la communauté islamique reconnaissait unanimement l'Imam Ali (as) comme un point ultime et inaccessible de science, de foi en Dieu et de courage.

L'Ayatollah Khamenei a mis l'accent sur la nécessité pour les adeptes des deux écoles, de rester vigilants aux complots pour diviser la communauté, et a déclaré que la croyance en l'Imamat de l'Emir des Croyants, après le décès du Prophète, qui est le prolongement de la prophétie, constituait le principal pilier du Chiisme, et que les Chiites avaient préservé et préserveront cette croyance ainsi que leurs autres principes, malgré les injustices qu'ils ont subies, mais ne permettront pas que cette croyance soit la cause de désaccords au sein de la communauté islamique.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé les efforts de l'Imam Khomeiny et de la République islamique pour empêcher les divergences entre musulmans : « Les pays arrogants qui ont souffert de la sympathie et de l'intérêt des musulmans, chiites et sunnites, pour la Révolution islamique, ont pensé que l'exagération des préjugés religieux était le meilleur moyen pour diminuer l'attachement des musulmans à la République islamique, et il faut être attentif à ces complots. »

L'Ayatollah Khamenei a condamné fermement la propagande et les publications pleines d'injures, contre les Chiites et les Sunnites, et a souligné que ces ouvrages étaient financés par des centres alliés à l'Arrogance et que ce genre de livres servaient les objectifs des Etats-Unis et des Sionistes.



L'Ayatollah Khamenei a également fait allusion aux efforts des ennemis pour convaincre les autorités de certains pays arabes à s'opposer au droit nucléaire et aux autres aspirations de la nation iranienne, et a déclaré que c'était tout ce que l'ennemi pouvait faire car ces gouvernements prennent leurs précautions et ne sont pas prêts, dans la politique contre l'Iran, à se soumettre totalement aux Etats-Unis et aux Sionistes.

À la fin de son discours l'Ayatollah Khamenei a déclaré que si la nation iranienne et les autres nations restaient vigilantes, l'Arrogance ne pourra pas atteindre ses objectifs ni affaiblir l'Umma islamique.